M. l'Orateur: A l'ordre! La procédure veut qu'une question semblable soit inscrite au Feuilleton.

QUESTIONS OUVRIÈRES

LE QUÉBEC-PALLIATIFS DU CHÔMAGE

A l'appel de l'ordre du jour.

- M. Georges Valade (Sainte-Marie): J'ai une question à poser au ministre du Travail; estil disposé à faire une déclaration sur les moyens qu'il envisage pour améliorer la situation de l'emploi dans la province de Québec, où 100,000 personnes sont actuellement en chômage?
- L'hon. A. J. MacEachen (ministre du Travail): J'ai déjà dit qu'il serait possible plus tard, en corrélation avec le discours du Trône et ensuite la présentation du budget, d'annoncer les nouvelles mesures pour remédier au chômage dans l'ensemble du pays et dans le Québec où, malgré les statistiques mentionnées par l'honorable député, la situation s'est considérablement améliorée.
- M. Valade: Le ministre nous dit qu'il se propose de prendre des mesures pour remédier à la situation. Je me demande s'il songe par exemple à recommander l'abolition de la taxe de vente de 11 p. 100 sur les matériaux de construction pour réduire le chômage?

L'hon. M. MacEachen: Cette question devrait être adressée au ministre des Finances.

DIVERGENCES RELATIVES À LA MAIN-D'ŒUVRE

A l'appel de l'ordre du jour.

- M. David Orlikow (Winnipeg-Nord): Monsieur l'Orateur, je désirerais poser une question à l'honorable ministre du Travail. Vu qu'il existe divergence d'opinions marquée entre le ministre et les fonctionnaires de son ministère, ainsi qu'avec M. Deutsch et le Conseil économique en ce qui concerne la politique relative à la main-d'œuvre et aux be- États-Unis un hommage à la mémoire de feu soins du Canada, le ministre songe-t-il à ins- le révérend James Reeb, mort en martyr pour tituer des pourparlers entre son ministère et défendre les droits et libertés de la personne le Conseil économique, afin que puisse être humaine. élaborée une ligne de conduite relativement à la main-d'œuvre?
- L'hon. A. J. MacEachen (ministre du Travail): Monsieur l'Orateur, il appartient au Gouvernement et surtout au ministère du Travail de déterminer un programme de la maind'œuvre.

PROLONGATION DE LA PÉRIODE DES TRAVAUX D'HIVER

A l'appel de l'ordre du jour.

- M. G. D. Clancy (Yorkton): Monsieur l'Orateur, j'ai une question à poser au ministre du Travail. Comme l'hiver dans les Prairies s'est montré d'une inclémence inaccoutumée et inattendue, le ministre a-t-il pensé à prolonger de trente jours le programme des travaux d'hiver?
- L'hon. A. J. MacEachen (ministre du Travail): Monsieur l'Orateur, il est vrai que certaines régions des Prairies ont subi des conditions atmosphériques imprévues. La question est à l'étude. Il sera possible, d'ici la fin du mois, de décider si une prolongation est nécessaire. Mais mon honorable ami se rend compte que le fait de prendre une telle mesure en ce moment pourrait ralentir l'activité qui s'impose en mars. Nous examinons la situation et prendrons plus tard une décision.
- M. Clancy: Question supplémentaire. Le ministre peut-il m'assurer qu'on tiendra compte de toutes les municipalités qui ont entrepris de semblables travaux?

L'hon. M. MacEachen: Oui, monsieur l'Orateur. Les municipalités recevront toute la considération dont j'ai parlé.

LES AFFAIRES EXTÉRIEURES

HOMMAGE À UN PASTEUR AMÉRICAIN DÉCÉDÉ

A l'appel de l'ordre du jour.

- M. T. S. Barnett (Comox-Alberni): Je voudrais poser une question au premier ministre suppléant.
 - M. Winkler: Qui est-ce aujourd'hui?
- M. Barnett: Le premier ministre suppléant, au nom du Parlement et de la population du Canada, transmettrait-il au président des
- L'hon. J. W. Pickersgill (ministre des Transports): Monsieur l'Orateur, je communiquerai volontiers au premier ministre la proposition de l'honorable député. Je me fais, j'en suis sûr, l'écho de tous les députés en exprimant le chagrin que nous ressentons tous devant cette regrettable disparition.